



10 Pièces

Réf. 10071

22 000 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le secteur très recherché de Super Cannes, à seulement une dizaine de minutes du centre ville de Cannes, de la croisette et des plages, au calme et sans vis à vis, cette magnifique villa de 600m2 est exposée plein sud et offre une vue panoramique sur la mer jusqu'au Cap d'Antibes. Cette propriété dispose d'un terrain plat de 2300m2 sur lequel se trouve une piscine et un jardin magnifiquement entretenu, avec une végétation méditerranéenne luxuriante, beaucoup de fleurs magnifiques et des pelouses bien entretenues. Elle se compose de 3 niveaux : Au rez-de-chaussée, une vaste entrée ...

Located in the highly sought-after Super Cannes area, just ten minutes from the centre of Cannes, the Croisette and the beaches, this magnificent 600 m2 villa faces south with panoramic sea views as far as Cap d'Antibes. The property has a flat plot of 2300 m2 with a swimming pool and a beautifully maintained garden with lush Mediterranean vegetation, many beautiful flowers and manicured lawns. It has 3 levels: On the ground floor, a large entrance hall leading to a spacious living and dining room opening onto a terrace and, on the other side, a bedroom with bathroom overlooking the courtyard ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

